

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Heinrich Wilhelm Ludolf an August Hermann Francke.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

London, 06.11.1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-205211](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-205211)

In dem Namen des Herrn Jesu Christi Amen

91

Überbringen dieß, daß die Person welcher ich in
meinem jüngsten vom 5. dieß gedacht, daß ich die
Stare in forma pauperis auf eine Billung zu
sollen wollen gestatten haben, damit er einstens einen
guten schülermeister pro inferioribus studiis, könne
abgeben. Recommendir also daselben meinem
sohn verfahren dieß, daß er allem beystande und
möglichster sorgfalt dessen nachsehen, der Vater in
den dieß ersiehend, daß er das fürnehmen anerkennen
abgeben, mit dergeß und beystand auf seinen Logis.
Herrn gnädiglich segnen, und zu seiner großen nachsicht
wunderselbigen glücklich aufzuehen wolle. Ferner
deselb zu bezeugen allmächtigen pflege, und beyständiger
guden dirigierung von seiten anpfehlen. Datum
Lands den 6. November. 1701.

Im Namen ist: J. M. D. D. D.
Michael Belk

To the Rev^d M^r
Franke, Professor of
Divinity
at
by friend whom
I do con^duct. Halle

